

吉西小運動会

～燃やせ!!吉西っ子魂 みんなが主役の運動会～

11月7日（土）に吉田西小運動会を開催しました。感染症拡大のため開催が危ぶまれましたが、5月30日（土）から文化祭を予定していた本日に延期して実施しました。感染症予防のため、時間、内容、参観者等の規模を縮小して午前中に行いました。また、全体種目の後に、手洗いの時間を設けたり、隣との間隔に気をつけたり、感染症予防に留意しながら実施しました。前日の天気予報では寒さが心配でしたが、子ども達の願いが通じて当日は秋晴れのスポーツ日和になりました。

子ども達は、10月中旬から6年生を中心に力を合わせて準備してきました。スローガンの「燃やせ!!吉西っ子魂 みんなが主役の運動会」の通り一人ひとりが主役となって一生懸命取り組み、最後まで盛り上げてくれました。今年度は、



入場行進



開会式児童代表挨拶

応援合戦





徒競走 1, 2年生



徒競走 3, 4年生



徒競走 5, 6年生

白組の優勝となりましたが、赤組も白組も力を出し切り、すばらしい競技・演技ができました。

1,2,3年生のダンシング玉入れは、とてもかわいらしく、全児童によるよさこいの演技は見応えがありました。会場全体が拍手と笑顔で満開になりました。また、応援合戦やオールスターリレーを通して、会場の心が一つになり、みんなで思い出に残る運動会をつくりあげることができました。

子ども達は、運動会で得た力をこれからの学校生活に活かし、吉田西小学校をより輝ける学校にしていくと思います。ご来賓・保護者の皆様には、子ども達に温かい声援をしていただき感謝いたします。また、会場の設営・片付け、運動会の運営等にご協力いただき誠にありがとうございました。



ダンシング玉入れ



みんなでヒップホップ



大玉リレー



よっちょれよさこい



オールスターリレー

